

Orientation Post Bac Filière STI2D - Découverte formations et métiers

Le **vendredi 24 janvier 2025**, les élèves de la filière technologique STI2D du lycée ont eu l'opportunité de découvrir des formations et certains métiers qui s'offrent à eux après le baccalauréat, lors d'une après-midi spéciale consacrée à l'orientation.

Afin d'aider les actuels élèves de Première et Terminale à se projeter dans les nombreuses formations possibles après l'obtention du bac STI2D, les professeurs du lycée ont invité plusieurs intervenants à présenter leurs filières ou leurs parcours individuels.

C'est tout d'abord M. **André BERTHELOT**, Maître de conférences à l'IUT de Saint-Malo **enseignant en Génie Industriel et Maintenance**, qui nous a fait le plaisir de sa visite. Au cours de la présentation du GIM, il a pu éclairer les élèves sur le contenu de la formation, les spécificités du BUT et les modalités de travail dans cette filière porteuse.



La suite de l'après-midi a été animée par les témoignages d'**anciens élèves du lycée LEHEC** venus spécialement à cette occasion pour évoquer leurs parcours et échanger avec leurs cadets.

Ainsi, se sont succédé **Nathan FLEURY** désormais en BTS CPI (Conception de Produits Industriels) au lycée Dumont d'Urville à Caen, **Tom MASSÉ** en BTS CIEL (Cybersécurité, Informatique et Electronique – option Electronique et Réseaux) au lycée Jules Verne à Mondeville, **Clément BEAUDRON** aujourd'hui en Ecole

d'Ingénieur (ITII Normandie) après avoir obtenu un BUT GMP à Rennes, et enfin **Mathias ROMERO** devenu auto-entrepreneur en Web Design. Tous ont impressionné l'auditoire – élèves et professeurs – par la variété des compétences acquises et la passion qui les anime : nul



doute que ce moment de partage avec les actuels STI2D aura permis de montrer une partie de la diversité des parcours envisageables après ce bac de la voie technologique.



L'ensemble de l'équipe et les élèves de STI2D remercient très chaleureusement les intervenants pour la richesse des informations proposées et la qualité des échanges au cours de cette demi-journée fructueuse.

